
 
 

 

 

Site Plan Control Application Summary 
 Standard (Staff approval, no public consultation) 

 

File Number: D07-12-19-0157 Date: November 20, 2019 
Applicant: ZanderPlan Inc. Comments due date: December 11, 2019 
Email: tracy@zanderplan.com Planner: Sarah McCormick 
Phone: (613)264-9600 Ward: Ward 21 Rideau-Goulbourn   
Owner: 10724734 Canada Inc. Councillor: Scott Moffatt 

 
Site Location 
5536 Manotick Main Street. 
 
Applicant’s Proposal 
A Site Plan Control application to construct a new two-storey commercial mixed-use 
building with a gross floor area of 719m2. 
 
Proposal Details 
The Subject Property is located on the west side of Manotick Main Street approximately 
20 metres north of the intersection of Manotick Main Street and Tighe Street. The 
property has approximately 28 metres of frontage on Manotick Main Street, 
approximately 24 metres of frontage on Anne Street, and an approximate lot area of 
1,560 m2. 
 
The property is located within the Main Street area of the Manotick Village Core. 
Adjacent properties within the Main Street designation are prodominantly a mix of 
commercial and office uses. The property known municipally as 5538 Manotick Main 
Street, which is located directly to the south of the Subject Property is designated as an 
individual heritage property under Section IV of the Ontario Heritage Act.  Properties 
outside of the Main Street area, within the greater vacinity of the property area 
residential in nature and occupied prodominantly by detached dwellings.  
 
The Site Plan Control application has been filed to accommodate the re-development of 
the Subject Property. The existing two-storey building is proposed to be demolished and 
replaced with a new two-storey commercial and office mixed-used building. The existing 
vehicular access from Manotick Main Street will be removed with the sole vehicle 
entrance to the property coming from Anne Street. Parking and loading for the new 
building will be located between the building and Anne Street. 
 
Related Planning Applications 
N/A 
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Roadway Modifications  
N/A 
 
How to Provide Comments 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact:*  
 
Sarah McCormick 
Planner II 
Development Review, Rural 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 24487 
Sarah.McCormick@ottawa.ca 
 
 
*Please provide comments by December 11, 2019



 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
Demande standard (approbation du personnel, sans consultation publique) 

 

No de dossier : D07-12-19-0157 Date : 20 novembre 2019 
Requérant : ZanderPlan Inc. Date limite des commentaires : 11 

décembre 2019 
Courriel : tracy@zanderplan.com Urbaniste : Sarah McCormick 
Téléphone : (613)264-9600 Quartier : 21 - Rideau-Goulbourn 

Propriétaire : 10724734 Canada Inc. Conseiller : Scott Moffatt 

 
Emplacement   
5536 rue Manotick Main 
 
Proposition du requérant 
Demande de réglementation du plan d’implantation visant à permettre la construction 
d’un bâtiment commercial et polyvalent de deux étages et couvrant une surface hors 
œuvre brute de 719 m2. 
 
Détails de la proposition 
La propriété visée se trouve du côté ouest de la rue Manotick Main, à environ 20 mètres 
au nord de l’intersection des rues Manotick Main et Tighe. Elle présente une façade 
d’environ 28 mètres sur la rue Manotick Main et d’environ 24 mètres sur la rue Anne, 
pour une superficie d’environ 1 560 m2. 
 
La propriété est située dans le secteur de la rue Main, au centre du village de Manotick. 
Les propriétés adjacentes dans le secteur de la rue Main sont essentiellement 
occupées par des utilisations commerciales et de bureau. La propriété dont l’adresse 
municipale est le 5538, rue Manotick Main, située directement au sud de la propriété 
visée, est désignée bien-fonds patrimonial individuel aux termes de l’article IV de la Loi 
sur le patrimoine de l’Ontario. À l’extérieur du secteur de la rue Main, dans la zone plus 
large et globalement résidentielle entourant la propriété, on retrouve surtout des 
habitations isolées.  
 
La demande de réglementation du plan d’implantation a été présentée en vue de 
permettre le réaménagement de la propriété visée. Le bâtiment de deux étages existant 
serait démoli et remplacé par un bâtiment commercial et polyvalent de deux étages. 
L’accès pour véhicules donnant sur la rue Manotick Main serait supprimé pour ne 
laisser la propriété accessible que depuis la rue Anne. Les aires de stationnement et de 
chargement de la propriété seront situées entre ce nouveau bâtiment et la rue Anne. 
 
Demandes connexes de planification 
S.O. 
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Modifications aux chaussées 
S.O. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Sarah McCormick 
Urbaniste II 
Examen des demandes d’aménagement, Rural 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 24487 
Sarah.McCormick@ottawa.ca 
 
*Veuillez transmettre vos commentaires au plus tard le 11 décembre 2019. 
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Location Map / Carte de l'emplacement 
 

 


